

LES AMIS DE NOS AMIS SONT NOS AMIS



Si des inconnus sont recommandés par des personnes de notre entourage, on peut leur faire confiance.

Voici la manière de réfléchir que te propose ce proverbe : il serait étonnant que mes amis aient des amis malveillants ou impolis. Je peux donc à mon tour les accueillir sans m'inquiéter pour mes jouets. Je ne pense pas qu'ils commenceront par tout casser pour ensuite s'accaparer ce qui a échappé à la destruction ni qu'ils voleront le bracelet fluo qui manque à leur collection ! L'esprit tranquille, je les laisse jouer dans ma chambre comme je le fais avec mes propres amis. Quand tu es invité à un anniversaire, il arrive que tu ne connaisses pas tout le monde, mais tu t'en moques puisque ce sont des amis de ton ami. Ils savent aussi bien que toi jouer au loup.

LES BONS COMPTES FONT LES BONS AMIS

Pour éviter de se fâcher avec ses amis,
il ne faut pas avoir de dettes envers eux.

Si tu empruntes six euros à ton ami pour acheter un magazine, ne tarde pas à les lui rendre, sinon ton ami racontera partout que tu n'es pas digne de confiance ou que tu n'es qu'un sale avare. Finie la belle amitié ! Si, par malheur, tu perds un livre emprunté à la bibliothèque, remplace-le vite, autrement la responsable ne te prêtera plus un seul livre, et tu seras exclu de la bibliothèque. Cela serait regrettable quand on aime lire autant que toi. Lorsque ton ami te dépanne de quelques feuilles perforées parce que, la veille, tu as oublié de vérifier ton cartable, dépanne-le si, à son tour, il en a besoin, autrement tu pourras toujours attendre la colle le jour où ton bâton sera sec !

